

Junte Soberanista no reconoce a participantes del plebiscito

Escrito por Javier Colón Dávila
Miércoles, 31 de Mayo de 2017 18:18



El Junte Soberanista, alianza de grupos e individuos que favorecen la independencia o la libre asociación para Puerto Rico y que anunció en abril su boicot al plebiscito del 11 de junio, impugnó a tres individuos que el lunes se reunieron con el gobernador Ricardo Rosselló Nevares identificándose como representantes de estas dos opciones descolonizadoras.

Estos individuos “impugnados” son Iván Rivera, certificado por la libre asociación y Michael González y Samuel Quiñones, quienes registraron la agrupación Marchemos y representarán la independencia en el plebiscito.

“Estos dos grupos no representan el sentir de las organizaciones soberanistas bona fide del País. La descolonización, la soberanía, la libre asociación o la independencia no se adelanta participando en un plebiscito que incluye la colonia como alternativa”, dijo la periodista Wilda Rodríguez, quien fungió hoy como portavoz del grupo en una conferencia de prensa en la Casa Soberanista del Movimiento de Unión Soberanista (MUS).

Wilma Reverón, otra líder independentista, proclamó en el encuentro que compañeros de lucha como ella, el senador pipiolo Juan Dalmau, el copresidente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano y María de Lourdes Guzmán, del MUS, como “independentistas con historial de décadas de lucha”.

La posición unitaria del Junte Soberanista justifica el boicot del 11 de junio basándose en que la inclusión del Estado Libre Asociado en la consulta, dictamen del Departamento de Justicia Federal acatado por el Partido Nuevo Progresista (PNP), representa una “afrenta” al movimiento descolonizador del país que ya derrotó la opción en una consulta plebiscitaria en el 2012.

“Al principio íbamos a participar porque por primera vez se estaba dando la oportunidad de que hubiera una alianza amplia representada de todo el sector soberanista. Era la primera vez que

Junte Soberanista no reconoce a participantes del plebiscito

Escrito por Javier Colón Dávila
Miércoles, 31 de Mayo de 2017 18:18

íbamos a demostrar que en este País hay un sentimiento que no es mayoritario a favor de la estadidad, que somos mayoría”, dijo Reverón.

Fue el pasado 15 de marzo cuando Dalmau, el representante popular Manuel Natal y la excandidata independiente a la gobernación Alexandra Lúgaro anunciaron la creación del junte.

De otra parte, Mario Pabón, presidente de Proela, dijo hoy que la campaña a favor de la libre asociación en el plebiscito hubiera significado una “oportunidad para educar”.

“Con los cambios, se convierte en totalmente inútil participar para nosotros”, agregó.

En la conferencia de prensa se instó a todos los puertorriqueños opuestos a la celebración del plebiscito a que aprovechen que la consulta coincide con la celebración del Desfile Puertorriqueño en Nueva York, cuando también se conmemora el Día de la Bandera Puertorriqueña, para mostrar la monoestrellada, ya sea ondeándola en los carros, residencias o llevándola en su ropa.

La bandera puertorriqueña fue diseñada por Antonio Vélez Alvarado en 1892 en Nueva York para ser izada tres años más tarde, un 22 de diciembre en la misma ciudad.

Rodríguez acusó al Negociado Federal de Investigaciones (FBI, por sus siglas en inglés) de organizar y costear la campaña dirigida a que importantes empresas retiraran su auspicio del Desfile Puertorriqueño con el pretexto de que el recién liberado prisionero político, Oscar López Rivera, es uno de los 20 homenajeados.

“Se cae de la mata”, contestó Rodríguez cuando se le preguntó si tenía evidencia sobre la participación del FBI en la campaña. Argumentó que el PNP no tiene recursos para orquestarla y que el FBI se opuso tenazmente a la liberación de López Rivera. (endi.com)